
 

Autorisation de déclassement des anciens compteurs ? 
 

Bonjour à tous, 

 

Dernières nouvelles, qui me semble assez alarmante !!!donc à vérifier si 

possible!!!!! 

 

Enédis se rendrait dans les Mairies afin de faire signer aux Maires une 

"autorisation de déclassement des anciens compteurs"; 

 ceci, dans la Drôme; je ne sais pas pour les autres départements; 

 

Si vous connaissez des Maires et des conseillers municipaux intègres et 

soucieux du bien-être de leurs concitoyens, renseignez-vous pour savoir 

exactement ce qu'il en est............... 

les citoyens des villes et des villages ayant des Maires qui ne se sentent pas 

concernés, auront de fait, du soucis à se faire!!!!!!!!!!!!!!!!! 

 

Bonne journée!!!!!!!!!!! 
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